
Il  Consiglio  della  Municipalità  5  Arenella  -  Vomero,  nel  corso  della  seduta  di 
Consiglio del 29 novembre 2011,  ha approvato, all'unanimità, il seguente ordine del 
giorno.

PREMESSO CHE

 La  ZTL  del  Vomero,  collegata  al  Centro  e  alle  periferie  da  un  ottimo  trasporto  su  ferro 
(Metropolitana  collinare  e  funicolari),  rende  il  Territorio  più  accessibile  e  vivibile  ai  cittadini, 
abbassando il tasso di percentuale dell’inquinamento acustico –ambientale 

CONSIDERATO CHE

Il  controllo  di  tale  Area,  impegna troppi  agenti  della  Polizia  Locale,  distraendoli  dal  resto  del 
Territorio e nella Municipalità, esistono due Poli attrattori di traffico : Zona Ospedaliera (Cardarelli/
Pascale)  e  Area  Mercatale  (De  Bustis/Antignano  a  ridosso  dell’Ospedale  Santobono),  dove  si 
verificano i temuti fenomeni del parcheggio selvaggio e dell’evasione fiscale (mancato rilascio dello 
scontrino);

TENUTO CONTO CHE

L’Arenella, pur essendo di gran lunga più estesa e popolata del Vomero ha in dotazione meno agenti 
di quest’ultimo ed inoltre gli edifici dell’ex 4 ^Unità Operativa e dell’antiabusivismo (UOSAE), 
sussistenti al Rione Alto, comportano una spesa esorbitante alle casse comunali;

VISTO CHE

La scarsa presenza di telecamere di video sorveglianza e  il mancato coordinamento delle Forze 
dell’Ordine, favoriscono il crimine e con l’aumento delle denunce di rapine, furti, scippi, atti  di 
bullismo e altri reati,  cresce nell’animo dei cittadini il  senso di insicurezza e lo scetticismo nei 
riguardi delle Autorità competenti,

 CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA COMUNALE

1) Di impegnarsi affinché venga allargata la ZTL fino alla Certosa di San Martino e così come è stato fatto al 
Centro, vengano rapidamente istallate ai varchi di accesso di tale Area, le telecamere di videosorveglianza 
al fine ottimizzare i servizi della Polizia Locale;     

2) Di destinare un edificio di pubblica proprietà dove possano essere allocati gli agenti dell’Unità Arenella e 
dell’UOSAE (edificio della Regione sito in via Arenella?) e di ridistribuire in maniera più equa, gli agenti della 
Polizia Locale all’interno dei due quartieri che formano la Municipalità Collinare;

3) Organizzare un tavolo di lavoro con la Prefettura e la Questura, in modo da monitorare, usando le risorse 
umane e  tecnologiche,  le  aree più  a  rischio  del  Quartiere  per   poter  affrontare  le  problematiche  che 
affliggono il Territorio.


